

やまびこ



学校だより NO.8
令和5年 9月1日
2学期 スタート号
岡山市立清輝小学校

助け合い 輝く 清輝ッズ

2学期が始まりました。



今年は特に熱い暑い夏休みでした。ここ数年、「猛暑」「酷暑」「災害級の暑さ」という言葉が毎日のように聞かれ、来年からもこの状況は続き、さらに気温が上昇するのと思うと心配です。新型コロナウイルス感染症も5類に移行したとはいえ、「ただの風邪」ではすまされず、熱中症と共に、引き続き注意が必要です。

始業式の朝、朝から日差しが照り付ける中、今年度も、民生児童委員さん、婦人会・交通安全母の会・安全パトロールの方、警察協助力さん達が、元気に子ども達を出迎えてくださいました。2学期も、清輝ッズの安全・安心のために、どうぞよろしくお願ひいたします。



2学期始業式

夏休み明け、蒸し暑い体育館の中で、きちんと話を聞いてもらえるか心配しましたが、シニアスクールの生徒さんも含め、清輝小学校の子ども達はすごいなと感心しました。

1学期の終業式で、「チャレンジする夏休み」「いろいろなことに興味を持つ『好奇心』を大切に」という旨の話をしましたが、それに引き続き2学期は、「なぜ・どうして」という気持ちを常に大切にしながら学習に取り組んでほしいという話をしました。ただ先生にやり方を教わって終わりではなく、「どうしてそうなるのかな。」「本当にそうかな。」という思いをもち、自分の頭で考え、友達と意見を交わしながら授業に臨んでほしいと思います。



サマークリーン大作戦お世話になりました。

暑さが厳しく、作業は運動場の草取りに絞り、時間も短めにしましたが、それでもリヤカー2杯分の草が取れました。清輝ミニバスケットボールクラブのメンバーは、プレイホールを使わせてもらっている児童センターの草取りを民生児童委員の方と一緒にしてくれました。



汗を流した後は、今年から復活の「夏を食べる会」。熟練の技で削られたフワフワの氷に甘いシロップをかけたかき氷は最高でした。駆け付けた中学生の中には、おかわりをしている人もいました。



児童センター夏休みお楽しみ会

夏休みの終盤、清輝児童センターで「夏休み」お楽しみ会がありました。集まった人は少なかったのですが、参加した人は、スーパーボールすくいやくじ引きをして楽しい時間を過ごしました。



図書館開放・イベント

サマースクールに参加した後に宿題の続きをしたり、たくさん本を借りた後、好きな本を読んで過ごしたりしました。

イベントデーには、今年もシニアスクールの山口先生にお世話になり、楽しい時間を過ごすことができました。

